

FDP Grevenbroich · Deutsch-Ritter-Allee 27 · 41515 Grevenbroich

Stadt Grevenbroich
Herrn Bürgermeister
Klaus Krützen
Am Markt 1
41515 Grevenbroich

Warum ist der Spielplatz im Bend immer noch geschlossen?

Grevenbroich, 23. Juli 2020

Markus Schumacher
Vorsitzender

geschaeftsstelle@
fdp-grevenbroich.de
www.fdp-grevenbroich.de

FDP Ratsfraktion
Grevenbroich
Deutsch-Ritter-Allee 27
41515 Grevenbroich

T: 02181 613 – 00
F: 02181 645 – 08

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Krützen,

die temporären Einschränkungen des gesellschaftlichen Lebens, die aufgrund der Coronaschutzverordnung gelten, werden zunehmend gelockert. Diese Tendenzen begrüßen wir als FDP Ratsfraktion, da die Zahl der Corona-Infizierten derart harte Einschränkungen der Freiheitsrechte wie sie zu Beginn der Corona-Pandemie erforderlich waren, aktuell nicht mehr rechtfertigen und die große Mehrheit der Menschen sich an Abstandsregeln hält.

Daher appellieren wir an alle Bürgerinnen und Bürger, weiterhin möglichst mindestens 1,5 Meter Abstand voneinander zu wahren, um so die Ausbreitung des Virus einzudämmen und nicht in eine so genannte zweite Welle zu geraten.

Auf Ihrem Youtube-Kanal teilen Sie in Ihrem Video vom 15. Mai 2020 u.a. mit: „Der Streichelzoo dort und der Kinderspielplatz sind ein Problem, da haben wir vermehrt festgestellt, dass sich eben nicht an die Hygienevorschriften gehalten wird und wir werden dementsprechend auch erst zu einer Öffnung in dem Bereich kommen, wenn wir das Gefühl haben, dass auch hier die Hygienevorschriften eingehalten werden. Das ist noch nicht so und wir werden das weiter auf jeden Fall beobachten.“

Die FDP Ratsfraktion stellt fest und fordert ein, dass Verwaltungshandeln nach nachvollziehbaren Kriterien und Fakten und nicht von Gefühlen geleitet werden soll. Richtig ist zweifellos, dass sich vereinzelte Menschen nicht an die Vorschriften halten. Das ist aber auf allen anderen Spielplätzen in der Stadt und zum Beispiel in Supermärkten auch der Fall und rechtfertigt aus unserer Sicht nicht die Schließung eines einzelnen Spielplatzes.

Wir möchten Sie höflich bitten, zu den o.g. Ausführungen in der Sitzung des Rates am 27. August 2020 Stellung zu nehmen (vgl. §69 Abs. 1 Satz 2 Gemeindeordnung Nordrhein-Westfalen).

Mit freundlichen Grüßen



Markus Schumacher
Fraktionsvorsitzender